

(1) 平成3年8月1日



# 丘友会報

わが母校

丘友会会长 森 淳之祐

淳之祐

副会長 伊藤 雅雄

(亀高第九回卒)

オクラホマ会

## 亀山高校『オクラホマ会』

に参加して

丘友会のみなさまには、お元気にて各々の場においての活動を心からお慶び申上げます。総会の日程は、長年にわたり八月の第一日曜とし、開催されて参りまし

たが、例年行事の重なりが多く、又暑さもきびしい時である事から、日程の変更意見が前年度の総会に出されましたこともあり、本年は九月の第一日曜日の九月一日に変更し、開催させて頂く事と致しました。

「もう長年母校にご無沙汰しているわ」と言われる方々も多くいらっしゃる事と存じますので、この機会に一度母校へと、足を向けて、大きくなっているところであらブレザー形式のとても

スマートなデザインの制服に変更されました。その新入生の後輩たちは自転車のペタルも軽く、さつそうと通学する彼らの姿を目のあたりにし、将来への期待を感じます。

亀山高校も創立七十周年を来年には、新しい制服を導入する機会を一つの大いな飛躍の転機にしようと、懇親会を開催され、先生は「年齢と共に鍊の回りもどうかお力ををお貸し願いたいと存じます。

私が元気で、新しい制服に切りかわるこの機会をめでたくお待ちを致して貰えます。先輩の幹事さんが、今日は一食でもうかお力ををお貸し願いたいと存じます。

私が元気で、新しい制服に切りかわるこの機会をめでたくお待ちを致して貰えます。先輩の幹事さんは、「年齢と共に鍊の回りもどうかお力ををお貸し願いたいと存じます。

私が元気で、新しい制服に切りかわるこの機会をめでたくお待ちを致して貰えます。先輩の幹事さんは、「年齢と共に鍊の回りもどうかお力ををお貸し願いたいと存じます。

私が元気で、新しい制服に切りかわるこの機会をめでたくお待ちを致して貰えます。先輩の幹事さんは、「年齢と共に鍊の回りもどうかお力ををお貸し願いたいと存じます。

私が元気で、新しい制服に切りかわるこの機会をめでたくお待ちを致して貰えます。先輩の幹事さんは、「年齢と共に鍊の回りもどうかお力ををお貸し願いたいと存じます。

私が元気で、新しい制服に切りかわるこの機会をめでたくお待ちを致して貰えます。先輩の幹事さんは、「年齢と共に鍊の回りもどうかお力ををお貸し願いたいと存じます。

私が元気で、新しい制服に切りかわるこの機会をめでたくお待ちを致して貰えます。先輩の幹事さんは、「年齢と共に鍊の回りもどうかお力ををお貸し願いたいと存じます。

丘友会会長 森 淳之祐

淳之祐

副会長 伊藤 雅雄

(亀高第九回卒)

オクラホマ会

## 亀山高校『オクラホマ会』

に参加して

わが母校

オクラホマ会

## 亀山高校『オクラホマ会』

に参加して

わが母校

オクラホマ会

## 亀山高校『オ克拉ホマ会』

に参加して

わが母校

オクラホマ会

## 亀山高校『オクラホマ会』

に参加して

わが母校

オクラホマ会</





## 産業教育体験発表会（全国大会）

### 豊田史恵さん 最優秀賞に輝く

平成3年2月1日、第二回産業教育振興中央会主催の産業教育体験発表会が、東京千代田区の東経会館で開かれました。

農業・商業・工業・家庭・水産・看護の六部会に属する県下の職業高校全四十二校、約四千人が夏休みを中心に体験発表をまとめ、この中から各部会一位が決まり、さらに県代表に豊田さんが決まりました。こうして選ばれた各県代表の三十九名が、中央でデーブ審査され、残った十五人が全国大会に臨みました。

三重県代表として参加した本校保育科の豊田史恵さん（現在高田短大生）は見事全国一の最優秀賞に輝き、振興会長より賞状と記念品が、また井上文部大臣より重ねて奨励賞が授与されました。

豊田さんの「保育科に学んで」と題して発表された原稿を紹介し、その栄誉を称えたいと思います。

私は、障害を持つ姉とでもその人が気になり、かいます。姉が、以前施設で思ひつて自分が話しかけたことがあります。明美さん、ねえお世話をなついた時のお母さんや指導員の方は、寝つきの人に手がかりすぎて、多少とも動ける姉達は、いつもほつたらかしと言つて良い。私はあきらめるところなく、明美さん、これ何だと思う。うな状態でした。

「これはね、お花なのよ。きらいでしょ。」けれども、何の反応もありません。でも、私はこのことばかりで、いつものように話しかけた時、ほんと反応しなかつた。

明美さんは、顔をくしゃくしゃにして精一杯笑つて出していく。私はこのことから、何を教わりました。

「あなたが毎日温かく接してくれたおかげで明美さんは、よく笑うようになった。しかし、みんなが遊んでいる中に入つていけるようになつたのです。そしてこの時、保母の姿で、明美さんは、よくすぐいた気持ちでいたのです。そこで、ある人に出会いました。その人は、三十歳ぐらいの女性で、明美さんといふ名前です。相手の話になりたいという思いを強く持つました。

一年生の夏休み、自主的にボランティアとして精闘弱者総合福祉施設で、保育所の保母として学ぶのだ。」と、私は入学をしたのでした。

高校への進学を考えている時、「保育科」があることの知識や技術を身につけるため、保母家試験に合格すれば、保母格も得られる。

「ここだ、この保育科で、保母う」ということを教わりました。

「あなたが毎日温かく接してくれたおかげで明美さんは、よく笑うようになった。しかし、みんなが遊んでいる中に入つていけるようになつたのです。そしてこの時、保母の姿で、明美さんは、よくすぐいた気持ちでいたのです。そこで、ある人に出会いました。その人は、三十歳ぐらいの女性で、明美さんといふ名前です。相手の話になりたいという思いを強く持つました。

私は、それからの私は、保育

十一月にショッピングセン

付しております。

## 地域社会と手を結ぶ

堀 出 洋 子

家政科・保育科で、二・三年積極的に取り組んでいる諸活動についてご報告します。

家政科・保育科で、二・三年積極的に取り組んでいる諸活動についてご報告します。

「先生、先生」と言つて寄り添つたが、私のことを聞かれて……。私はこの二週間だけ続けました。

園児達が、私のことを

「先生、先生」と言つて寄り添つたが、私のことを聞かれて……。私はこの二週間だけ続けました。

専門科目や保育実習に関する技術の色々を学ぶことがとても楽しく、授業にも日々楽しんでいます。まずは知らずに身に入る毎日を過ごしました。そして、やつと今までの経験を生かす日が来ました。二年生の夏休み、市内のみなみ保育園で行なった一週間の保育実習でした。

「先生、先生」と言つて寄り添つたが、私のことを

「先生、先生」と言つて寄り添つたが、私のことを